



## Enseignement de l'énergie dans le cycle 3 et 4

publié le 13/02/2016 - mis à jour le 15/02/2016

### Descriptif :

Une vidéo d'une conférence de Cécile de Hosson, professeur des universités, qui présente l'enseignement du concept d'énergie.



Cécile de Hosson, professeur des universités, a donné le 18 janvier 2016 une conférence sur l'enseignement du concept d'énergie au niveau collège (cycle 3 et 4). La vidéo de cet événement est visible en ligne sur le [site de Physique-Chimie de l'académie de Paris](#). ↗



**Enseignement de l'énergie sur le site académique de Paris** (MPEG4 de 477.9 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.